
Report seduta 3/9/2019  

Avvertenza: il presente report non è un verbale, nel senso che pur essendo organizzato in termini 

“cronologici”, alcuni interventi sono stati organizzati secondo un criterio logico 

Sono presenti per il Comune: l’arch. Leone 

La riunione ha avuto inizio alle 18:00 e si è conclusa alle 19.30  

I punti all’ordine del giorno sono: 

- iniziative Settimana europea della mobilità sostenibile 

SIMEONE: elenca le proposte per la settimana mobilità sostenibile ricevute dalle associazioni che si sono 

candidate. Informa inoltre che ANM darà visibilità a tutte le iniziative con locandine nelle stazioni e sulle 

funicolari. 

DANDOLO: FIAB non condivide approccio in cui il Comune fa solo collezione di proposte da parte di 

associazioni; segnala problema BUFALAFEST/PIZZAFEST sull’occupazione della ciclabile e propone una 

TAVOLA ROTONDA sulla mobilità sostenibile di Napoli con indicazione degli obiettivi da realizzare da parte 

dell’amministrazione. 

SIMEONE: richiama le motivazioni della SEM e ricorda che le iniziative “dal basso” sono da sempre uno dei 

punti fondanti delle iniziative della SEM. Inoltra ricorda come alcuni nodi che non si sciolgono (es. pista 

ciclabile su Corso Umberto, dove si è in attesa di parere della sovrintendenza). 

LEONE: richiama i termini della questione Corso Umberto, con i diversi punti di vista in gioco, ma conferma 

l’indirizzo dell’amministrazione in questo senso.  

TIDONE: invita ad un più ampio ragionamento sulla città ciclabile (zone 30, ZTL) e rimarca che al secondo 

mandato del sindaco ci si aspetterebbe un maggior coraggio sulle iniziative di mobilità sostenibile 

SIMEONE: Ricorda che è imminente la realizzazione della ZTL centro antico, con la messa in sicurezza 

(telecamere) e per via Marina siamo in attesa dei materiali per la finitura e posa della resina. 

SI apre una discussione su vari temi: strategie di lungo/medio/breve termine, ruolo dell’amministrazione vs. 

proposte dal basso. Si propongono iniziative per liberare la città dalla sosta delle auto. 

SIMEONE: chiude rinnovando invito a inviare proposte per SEM; anche per interventi infrastrutturali 

possibili del Comune; affidata gara per il completamento del PUMS e la partecipazione nella redazione del 

Biciplan. 

 

 

 

 


